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REQUERIMENTO Nº 00599/2013
 

De  informações  quanto  às  reformas 
necessárias  no  Parque  Infantil  “Tom 
Leite”.

Considerando-se que, usuários do parque “Tom Leite” solicitaram 
a presença de Parlamentar no local, para mostras as inúmeras intervenções 
que precisam ser feitas pelo Poder Executivo no local;

Considerando-se que, o referido local é um dos únicos pontos de 
entretenimento para a população e já faz parte da história de muitos adultos 
que quando crianças brincavam no local  e hoje ao levarem seus filhos,  se 
deparam com o abandono que o mesmo se encontra, e;

Considerando-se que, existem diversos aparelhos de lazer  que 
se encontram enferrujados, quebrados, com a pintura descascada que podem 
ocasionar lesões às crianças que os utilizam, necessitando urgentemente de 
revitalização e até mesmo substituição.

   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 
Plenário,  oficiar ao Senhor Prefeito Municipal  e, solicitando-lhe as seguintes 
informações:

01 – O Poder Executivo possui plano para a revitalização completa do local?

02 – Caso a resposta do questionamento “01”, seja afirmativa. Qual prazo para 
o início das obras de revitalização?

03 – O abrigo,  onde estão localizados os banheiros e o pequeno depósito,  
estão com todos os vidros quebrados, paredes sem o reboco, algumas áreas 
pichadas, bem como diversos problemas nos sanitários.  Existe algum plano 
emergencial para sanar estes problemas? Quais medidas serão tomadas?

04 – Diversos pais reclamaram da falta de areia no local, deixando o chão em 
terra  exposta,  o  que segundo os mesmos, estaria  causando ferimentos  em 
algumas crianças, destarte, seria necessária a colocação de areia em todo o 
parque, quais serão os procedimentos tomados?

05 – Os equipamentos de lazer do local apresentam diversos problemas, tendo 
que ser restaurados ou substituídos.  O que a Administração pretende fazer 
acerca do problema?
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06 – É óbvio que o local por ser um atrativo de crianças, necessita de toda 
infraestrutura necessária para que as mesmas possam usufruir dos benefícios 
com segurança, desta forma, o que será feito para garantir a segurança e o 
conforto dos usuários?

07 – As telas de separação estão com problemas, evidenciando a necessidade 
de substituição das mesmas por grades metálicas. Existe a possibilidade de 
trocas às telas por grades metálicas? Qual valor estimado para a realização de 
tal ato?

08 – Demais informações que julgar pertinente
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Antônio Carlos Ribeiro
Carlão Motorista

-vereador-


